
De : Helene Rivest <hrivest@csf.bc.ca>

Objet : Fwd: Projet Pilote des 4 ans / 4 year olds – CSF Pilot Project

À : Helene Rivest <hrivest@csf.bc.ca>

Zimbra hrivest@csf.bc.ca

Fwd: Projet Pilote des 4 ans / 4 year olds – CSF Pilot Project

mer., 25 mai 2016 15:03

De: "Marie-France Lapierre" <mfzuvic@telus.net>
À: "Hélène Rivest" <helene_rivest@csf.bc.ca>, "Robert Joncas" <robert_joncas@csf.bc.ca>, "Bertrand Dupain" <bertrand_dupain@csf.bc.ca>, "Marc-Andre Ouellette"
<maouellette@csf.bc.ca>, "Sylvain Allison" <sylvain_allison@csf.bc.ca>, "Nathalie Labrie" <nathalie_labrie@csf.bc.ca>, "Sonia Thibeault" <sonia_thibeault@csf.bc.ca>, "Caroline
Picard" <caroline_picard@csf.bc.ca>, "Gaetan Desrochers" <gaetan_desrochers@csf.bc.ca>, "Luc Morin" <luc_morin@csf.bc.ca>, "Roger Hebert" <rhebert@csf.bc.ca>
Envoyé: Jeudi 14 Avril 2016 23:37:09
Objet: Fwd: Projet Pilote des 4 ans / 4 year olds – CSF Pilot Project

Begin forwarded message:

From: Marie-France Zuvic <mfzuvic@telus.net>
Subject: Re: Projet Pilote des 4 ans / 4 year olds – CSF Pilot Project
Date: April 14, 2016 at 11:30:45 PM PDT
To: APE Pionniers <ape_pionniers@csf.bc.ca>
Cc: mariefrance_lapierre@csf.bc.ca, Éric Leclerc <eric_leclerc@csf.bc.ca>

Bonjour

J’apprécie la demande faite aux parents et comprend l’enthousiasme que l’APÉ des Pionniers (et je suis certaine ces parents) envers le projet.  J’apprécierai
toutefois qu’avant de me rappeler l’importance d’avoir à coeur le dossiers des écoles que je représente, il serait bon d’indiquer que deux des écoles qui étaient
présentaient par M. Dupain sont également des écoles de la région du Fraser.

Bien à vous,

Marie-France

On Apr 14, 2016, at 11:22 AM, Association Parents École <ape_pionniers@csf.bc.ca> wrote:

Samedi le 9 avril 2016 avait lieu une réunion importante du CA du CSF à Richmond dont un des sujets était le projet pilote des classes de 4 ans
(prise en change des élèves de 4 ans gratuitement au sein du CSF; supervisés par des enseignants du CSF et des spécialistes de la petite
enfance).
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10 écoles ont soumis un dossier de mise en candidature pour l'implantation du programme pour septembre 2016-17. Ce nombre important de
candidatures indique derechef l’importance pédagogique, reconnue par tous, face à cette initiative novatrice. Notre école des Pionniers via le
comité des partenaires avait préparé un dossier extrêmement solide de mise en candidature, avec le soutien des parents et de la direction de
notre école.  De ce nombre, le Directeur Général du CSF a informé le CA du CSF de sa recommandation que 4 écoles de province soient
déclarées « susceptibles d’être sélectionnées ». Notre école ne figurait pas dans cette courte liste, principalement pour des raisons de budget.

Durant la période de questions-réponses, plusieurs points ont été soulevés suite à la recommandation du Directeur Général. Les conseillers Sonia
Thibeault (Région du Nord) et Marc-André Ouellette (Sud de l’ île de Vancouver) ont été particulièrement actifs et ont défendu les dossiers des
écoles de leur région avec ferveur. Les conseillers Gaétan Desrochers (Nord de l’ île de Vancouver) et Luc Morin (Grand Vancouver) ont aussi
appuyé l’idée qu’il fallait revoir cette liste et y inclure une plus grande variété de régions. Pour plus de détails allez à ce lien :
http://livestream.com/csf-cb/cap-09-04-2016 (de la minute 00:19:07 jusqu’à 01:01:53)

Notre conseillère, Marie-France Lapierre (Vallée du Fraser) à voter « oui » à la proposition qui excluait l’école des Pionniers.
Heureusement, ce vote a été défait (5 contre 2) et nous avons donc encore une chance d’être choisi grâce aux conseillers qui
ont argumenté qu’une « grande école » devrait faire partie de ce projet pour avoir une meilleure vision des impacts de ce projet.
Nous croyons qu’il est important et urgent de faire savoir à Madame Lapierre qu’elle devrait avoir à coeur les dossiers des écoles qu’elle
représente et de de lui demander d’appuyer la candidature de l’école des Pionniers-de-Maillardville. Le CA du CSF tiendra un appel conférence
lundi le 18 avril pour finaliser cette question. Nous vous prions donc de contacter Mme Lapierre avant lundi.

Marie-France Lapierre
Présidente / Conseillère, Région de la Vallée du Fraser
Courriel : mariefrance_lapierre@csf.bc.ca
Tél. : 604-825-2265

____________________________________________________________________________________________

Last Saturday, April 9, a very important meeting was held at the CSF administration offices in Richmond. The 7 school trustees
of the CSF discussed amongst other issues, the pilot project for the 4 year olds in the CSF schools (this project would mean that
all qualified 4 year olds would be able to attend full time schools of the CSF for free and be taught by a CSF teacher and an
Early Childhood educator).

10 BC schools applied to be considered for this pilot project starting September 2016. This high number of candidates shows that all recognize
the valuable advantages of this project. Our school, l’école des Pionniers, was one of the schools that applied through the comité des
partenaires, with the support of the parents and the school administration.
At Saturday’s meeting, the Director General of the CSF advised the school trustees that he had narrowed his list of recommended schools to 4
small schools in rather secluded regions. Unfortunately, our school was not retained as a feasible location for this pilot project; mainly due to
budget constraints.

There was a question period during which many of the school trustees asked some important questions. Sonia Thibeault
(Northern region) and Marc-André Ouellette (Southern Vancouver Island) spoke out for their regions which were also not
selected. Gaétan Desrochers (Northern Vancouver Island) and Luc Morin (Greater Vancouver) were also vocal about their
opinions that a greater variety of schools should have been chosen. For more information, you may follow this discussion at this
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link: http://livestream.com/csf-cb/cap-09-04-2016 (from 00:19:07 time to 01:01:53 time).

To our disappointment, the elected school trustee for our school, Marie-France Lapierre (Fraser Valley) voted « yes » to support
the DG’s recommendation NOT to include our school as part of this pilot project. In spite of this, we are glad to report that the
DG’s recommendation was voted down (5 votes to 2). That means that our school still has an opportunity of being selected since
some of the trustees argued that we need to have a large school as part of this pilot project to get a more accurate assessment
of the impact of such an undertaking.
We think it is urgent and important that you let our school trustee, Mrs. Lapierre, know that she should vote in accordance with
the wishes of the community she represents. We are asking that you communicate with her your wish that she support the
request of École des Pionniers to be part of this pilot project in September 2016. Another meeting of the school trustees will be
held on Monday April 18 to settle this matter. We therefore urge you write to our school trustee before Monday.

Marie-France Lapierre
President / School Trustee, Fraser Valley

Email : mariefrance_lapierre@csf.bc.ca

Tél. : 604-825-2265
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